

Una de las mayores preocupaciones que atosigan a esta Alcaldía es la falta de educación cívica. Hay algunos vecinos que no tienen conciencia clara de que convivir significa tener respeto al pueblo y a quienes viven en él.

En relación con lo que acabo de decir se recuerda a todos los vecinos, sean o no propietarios de perros, la obligación que tienen de que dichos animales no anden sueltos por el pueblo.

También se les recuerda que las heces depositadas en la vía pública serán responsables de su recogida dichos propietarios, también son responsables de la salud de dichos animales. Y por último se les recuerda que habiendo unas ordenanzas municipales para la tenencia de animales, también hay otras ordenanzas para respetar el bienestar de los vecinos, que este ayuntamiento no dudará en hacer cumplir si los propietarios de los animales siguen sin responsabilizarse.

En Mogarraz a 20 de diciembre del 2011

La alcaldesa